

# Schüler des Mathe-Zirkels erneut erfolgreich

von StR Peter Allenbacher

**Auch im Schuljahr 2018/2019 nahmen vier Schülerinnen und fünf Schüler des Mathematik-Zirkels am Cusanus-Gymnasium, der von Herrn Allenbacher betreut wird, an der Landesrunde der Mathematik-Olympiade teil.**

Die Klausur fand am 16. Februar 2019 in Saarlouis statt. Insgesamt haben in diesem Jahr eine Rekordzahl von 340 Schülerinnen und Schüler von 25 Gymnasien und 2 Gemeinschaftsschulen an der Landesrundenklausur teilgenommen. Es wurden insgesamt 118 Preise (34,7%) vergeben. 9 Schülerinnen und Schüler haben das Saarland im Mai 2019 bei der Bundesrunde in Chemnitz vertreten. Für den Wettbewerb engagierten sich 28 Kolleginnen und Kollegen zur Aufsicht und 17 Kolleginnen und Kollegen zur Korrektur.

Wettbewerbe wie die Mathematik-Olympiade eignen sich hervorragend, um Schülerinnen und Schüler im Rahmen einer MINT-EC-Schule wie das Cusanus-Gymnasium zu fördern und für den mathematischen Bereich zu qualifizieren. Klara Kugler (damals Klasse 5c) hat erstmals an der Mathematik-Olympiade teilgenommen und direkt mit voller Punktzahl eine GOLD-Medaille (1. Platz) bei der Landesrunde erreicht. Marc Vogelgesang (damals Klasse 7c) war zum zweiten Mal dabei und hat nach der Bronze-Medaille im letzten Jahr nun eine SILBER-Medaille für einen 2. Platz erhalten.



Bei der Siegerehrung im Atrium des Geschwister-Scholl-Gymnasiums erhielten beide von Ministerialrat Peter Leidinger vom Ministerium für Bildung und Kultur ihre Medaillen und Urkunden, die sie stolz beim anschließenden Foto zeigten.

Für die anderen Teilnehmerinnen und Teilnehmer hat es dieses Mal leider nicht für eine Platzierung unter den ersten Drei gereicht. Getreu dem Motto „Dabei sein ist alles“ haben sie wertvolle Erfahrungen sammeln können und sind vielleicht in diesem Schuljahr erfolgreich. Über die Hausaufgabenrunde haben sich zehn Schülerinnen und Schüler für die nächste Klausur auf Landesebene qualifiziert.

Im Moment laufen die letzten Vorbereitungen auf diese Klausur, die am 8. Februar 2020 in Saarlouis stattfinden wird. Die Schulgemeinschaft ist stolz auf alle Teilnehmer und gratuliert den Preisträgern Klara Kugler und Marc Vogelgesang recht herzlich. Wettbewerbe wie die Mathematik-Olympiade zeigen, dass es durchaus Spaß machen kann, sich mit dem Lösen mathematischer Probleme und Knobelaufgaben auseinanderzusetzen.

## Impressum

Verantwortlich für den Inhalt: OStD Dr. Martin Wagner

Redaktion: OStR Thomas Krämer  
StR' Sarah Henze  
StD a. D. Bernhard W. Planz  
Zeitungs-AG  
Missionshausstraße 14  
66606 St. Wendel  
Tel.: 06851-93230  
www.cusanusgymnasium.de

Gestaltung und Herstellung: OStR Thomas Krämer, StR' Sarah Henze und die Mitglieder der Zeitungs-AG

ZAG-Mitglieder:	Alongi, Antonina	Gard, Matthias	Schäfer, Moritz
	Backes, Laura	Hilpüsch, Anuar	Scheidecker, Vianne
	Bauer, Louisa	Holzhüter, Ellen	Schmitt, Emily
	Becker, Jonas	Holzhüter, Nick	Schneider, Alena
	Becker, Lisa	Jung, Joelle	Schneider, Emilia
	Bick, Annika	Koopman, Alicia	Schnur, Sophia
	Böhnlein, Franziska	Lesch, Josina	Schuh, Heidi
	Bonert, Maxim	Mailänder, Felix	Urhahn, Anna
	Dausend, Finn	Maus, Hannah	Weidner, Elias
	Ercan, Leyla	Rauber, Jannis	